●南消防署南平分署落成式 が10月1日に 行われました。市民の安全・安心を第一に考え新しい 分署へと生まれ変わり、テープカット後に、分署内部が 公開されました。

ランティア体験コーナーなどに参加しました。





-チ が9月26・27日、戸塚中台公園を拠点に開催。



## **PUBLICITY**



をボーイスカウトなどが出迎え、楽しいイベントで祝福



「かわぐち技能フェスタ会場」ものづくり体験教室



グリーンフェスティバル2009 が10月10日か ら12日まで、グリーンセンターで開催。11日に「かわぐち技能フェ スタ2009」、12日には「川口市七つの祝い」が同時に行われ、さ まざまなイベントに親子連れや市民でにぎわいました。

都市農業サミットが10月19日、全国都市会館 で開催。本市が呼びかけ、全国56都市が賛同、19都市の 共同主催で約170人が参加して、都市の農地と農業の復権・ 再生に全力で取り組む決意を表明する共同宣言書を採 択し、農林水産省などへ提出しました。



## ACTIVITY



■第69回秋の安行植木まつりが 10月10日から12日まで、緑化センターを主会場 に開催され、植木や草花など約770種3万5千点 の展示販売、ミニ庭園作製実演などが行われ、 緑を愛する多くの人びとが訪れました。